

住吉病院廃止の申請やめよ

大阪市民の会が府に要請書

大阪市立住吉市民病

辰巳孝太郎參院議員、

しました。

再編計画をすすめるには知事から厚労省への申請が必要で、その際は府審議会の意見書を添付することとなつ

て、意見書が提出されていないため申請はまだ行われていません。

指摘。西成区に住む森田法子さん(70)は「市民の命と健康を守るためにどうするのかを行政は真剣に考えてほしい」と訴え。朽原府議は「松井知事が独断で申請することがないようしていただきたい」と述べました。

担当理事は「今後の対応は知事と相談する」と述べました。辰巳氏は「7万人の存続署名に込められた地域住民の思いを重くうけとめ、申請を強行するこことはあってはならない」と発言しました。

江戸川区と西成区の両市民の会の代表が19日、府庁を訪れ、計画反対の府医療審議会の意見を尊重し、厚生労働省に再編計画の申請を行わないよう求める松井一郎知事あての要請書を提出し、担当者と懇談しました。

松嶋三夫住之江区医
師会長、日本共産党の

良知事での要請書を提出し、担当者と懇談

再編計画の申請を行わないよう求める松井一郎にあてて要請書を

府医療審議会の意見を尊重し、厚生労働省に

の会の代表が19日、府
庁を訪れ、計画反対の

病院を充実させ。住之江区と西成区の両市民

再編計画について、同

夕ーに紛廻^{ハシマ}し、跡地

急性期・総合医療セン

大阪市立住吉市民病院（住之江区）を府立

卷之三

大阪市

但
口
病
院

主吉丙宗